

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan kasih dan sayang-Nya tanpa syarat kepada peneliti, “Evaluasi Proses Layanan Dasar di SMA Negeri se-Jakarta Timur Wilayah I”. terselesaikannya penelitian skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang telah membantu dan mendukung selama proses penyelesaian skripsi ini, untuk itu peneliti ingin mengungkapkan terimakasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang berkenan mengizinkan peneliti melakukan penelitian. Kedua, kepada Bapak Dr. Aip Badrujaman, M.Pd selaku dosen pembimbing dan selaku ketua program studi Bimbingan dan Konseling yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan terhadap penyelesaian penelitian ini.

Ketiga, kepada seluruh Dosen Program Studi Bimbingan dan Konseling yang telah membimbing dan memberikan ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, kepada kepala sekolah dan wakil bidang kurikulum SMA Negeri 11, 22, 36, 44, 50, 53, 59, 89, dan 103 Jakarta yang telah memberikan ijin kepada peneliti dan membantu dalam memfasilitasi peneliti selama penelitian berlangsung di sekolah tersebut. Kelima, kepada guru BK SMA Negeri 11, 22, 36, 44, 50, 53, 59, 89, dan 103 Jakarta yang telah meluangkan waktu untuk memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian dan membantu dalam kelancaran penelitian serta memberikan bimbingannya kepada peneliti.

Keenam, kepada Papa dan Mamah tercinta, serta Kakak ku tercinta yang selalu memberikan dukungan secara moral, materil dan telah

mempercayai peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini, serta doa yang tiada henti-hentinya kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan penelitian ini.

Ketujuh, kepada Eka Kusmara, Elfa, Melisa, Irma Holic (Rani, Irma, Fatika, Gita, Aziizah, Riska, Ratna, Nurha, Andi, Imam, Rastra, Dina dan Keke) dan para sahabat lainnya yang sudah menjadi penyemangat, setia mendengarkan keluh kesah, memberikan dukungan, yang selalu menghibur dikala stress dan hampir putus asa, sehingga peneliti termotivasi untuk semangat dalam melakukan penelitian.

Kedelapan kepada teman-teman mahasiswa prodi Bimbingan dan Konseling angkatan 2015 serta teman-teman seperbimbingan yang selalu memberikan semangat dan dukungan kepada peneliti selama proses penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan proposal penelitian ini, untuk itu segala kritik dan saran dari semua pihak akan diperlukan oleh peneliti. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat dari berbagai pihak

Terimakasih

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti

Nafa Fauziah Isnaini